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次週のプログラム本日のプログラム

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

３．第１７回ロータリー国際囲碁大会の案内を

受理しました。

４．真壁で開催のＩ．Ｍ．に参加の有無を幹事ま

で連絡ください。

５．白戸ガバナーエレクト事務所より行事予定

を受理しました。

　　▼地区チーム研修セミナー

　　　３月６日（日）於．ネープルパーク平成館

　　▼会長エレクト研修

　　　３月 19日（土）～ 20日（日）

　　　於．はなももプラザ

　　▼地区研修協議会

　　　４月２日（土）於．古河市中央公民館

　　▼地区大会

　　　平成 29年４月 22日（土）～ 23日（日）

　　　於．つくばノバホール

　

国際奉仕委員会からのお知らせ
百目鬼博行 委員長

　今年度も「この指とまれ」事業に、多くのクラブ

から多額の寄託を頂きネパールの恵まれない子

ども達に学用品の支援をすることとなりました。

下記のとおり奉仕の旅を計画いたしましたので、

ふるってご参加ください。

　日時：平成 28年３月９日（水）～13日（日）

　旅費：約 25万円　　締切：１月末日

　

新入会員卓話 島 田 　茂 会員

我が国の石油業界の現状
　先程は激励のスマイルた

くさんいただきましてあり

がとうございます。気合を

入れてやっていきたいと思

います。

　早速本題に入りますが、

燃料油については車のハイブリット化等エコ

カーの発達。電気・水素自動車の登場。灯油は

オール電化住宅の普及。産業用についてはCO2

の削減ということで重油からＬＮＧへの切り替

え等でかなり厳しい状況ですが、私たちの生活

にはまだまだ必要不可欠のものであります。

　それでは後どの位あるのかといいますと、現

前々例会報告　 第2727 回　　2016/1/20（水）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　小雪が舞い寒風吹きすさむ中、本日も満員御

礼のご出席に感謝申し上げます。

　先週お話させていただいた人間開発について

日本環境教育フォーラムの「地球のこども」P17

に私の記事が掲載されておりますので配布させ

ていただきます。

　地区委員の推薦依頼があり次年度は下館ＲＣ

から４人の地区委員を輩出することになりまし

た。幹事から説明があります。

　昨日、ネパールのカスタマンダップＲＣプラブ

会長から連絡があり、下館ＲＣが取りまとめた

震災への寄付を活用して146の学校を修復した

との報告がありました。フェースブックをご利

用の会員はシバ会員の活躍を日々ご覧になって

いることと思いますが、カスタマンダップＲＣ

52名の会員が年末年始の休みを利用して、被害

の多かった山岳地域で奉仕キャンプをしたとの

事でした。どこかの団体に寄付をするのではな

く末端で困った人たちに届く支援ができたこと

に感慨一入であります。のちほど国際奉仕委員

会からネパール奉仕旅行の案内があると思いま

すが、今回は、遺跡や歴史的建造物は壊れてし

まい修復中とのことで、山岳リゾートでのイベ

ントを企画してくれているそうです。みなさん

ふるってご参加くださいますようお願いしまし

て本日の挨拶にいたします。

ありがとうございました。

　

理事会報告 永 井 啓 一 幹事

１．地区財団委員に百目鬼会員を推薦すること

が承認されました。

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記５点ご報告・連絡いたします。

１．下妻ＲＣ、水戸西 RC、真壁 RC の会報を受

理しました。

２．ガバナー事務所より年次寄付等寄付金一覧

を受理しました。



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

メークアップ場所・出席者

ロータリー財団セミナー

日向野　陽・百目鬼博行

ダルマ市街頭募金　　　　神 山 芳 子

横浜東ＲＡＣ　　　　　　神 山 芳 子

月 日

12月１日

１月11日

１月19日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

14

出席

21

会員数

36

スマイルBOX 長 島 明 伸 委員

◆新 井 和 雄さん　島田会員の卓話を楽しみに

していました。よろしくお願いします。

◆永 井 啓 一さん　島田さん卓話大変楽しみに

しておりました。よろしくお願いします。

◆新 井 雅 勝さん　島田会員の卓話、楽しみに

しています。

◆日向野　陽さん　島田会員の卓話楽しみです。

◆関 谷 　徹さん　島田会員の卓話、楽しみに

しています。

　今月もニューモラルを配布させて頂きます。

◆小 林 一 彦さん　島田さん、卓話楽しみにし

ています。

◆百目鬼博行さん　島田会員の卓話を楽しみに

しています。

◆岩 﨑 晴 男さん　島田会員の卓話、楽しみに

していました。

◆鈴 木 光 則さん　島田さんの卓話、楽しみに

していました。

◆早 瀬 浩 一さん　島田さん卓話よろしくお願

いいたします。

◆佐 藤 　昭さん　島田会員の卓話楽しみです。

◆堀 江 　勤さん　島田さん新入会員卓話楽し

みにしております。

◆鈴 木 健 一さん　島田茂さん、卓話よろしく

お願いします。楽しみです。

◆島 田 　茂さん　本日は卓話をさせて頂きま

す。よろしくお願い致します。

◆長 島 明 伸さん　島田さんの卓話楽しみです。

よろしくお願いします。

本日の合計 16,000 円 累計 685,202 円
　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

現在
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在の生産量と使用量で計算すると５９年分位あ

るだろうといわれております。

　石油とは、原油、ガソリン、灯油、軽油、重

油などの総称で、その取引単位は、皆さん良く

ご存知のバレルです。最初は樽に詰めての取引

でしたので、そのなごりで現在もつかわれてお

ります。１樽の容量約１５９ℓが１バレルで、

アメリカではガロン約３．８ℓで取引されてお

ります。

　３０年前には６万軒あったガソリンスタンド

もセルフ化の導入等もあり３万２千軒と半減し

ており、１８社あった石油元売会社も７社とな

りましたが、まだまだ少なくなりそうな流れが

続いております。

　このように価格は世界の情勢にかなり左右さ

れているのが現状です。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

※報告データのご提供をお願いいたします。

メークアップ場所・出席者

古河東ロータリークラブ

神 山 芳 子

月 日

１月26日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

13

出席

21

会員数

35

出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

軽部正紀氏

享年76才

2016年1月25日

ご逝去されました

謹んでお悔やみ申し

上げます

訃　報 軽 部 正 紀 会員

前例会報告　 第 2728 回　　2016/1/27（水）

　

JAXA見学 潮 田 武 彦 会員

　今日の下館ロータリークラブ例会は、つくば

にある宇宙航空開発機構ＪＡＸＡに行ってきま

した。ＪＡＸＡのことから22世代目に突入し

た宇宙メダカ、コウノトリ、ハヤブサ、きぼう

の事まで詳しく説明を聞いてきました。おかげ

で、遠い宇宙のことがよくわかりました。特に

無重力において、メダカの受精卵がよく正常に

分化ができたものだなと感心しました。技術の

進歩に感心しつつ、今後も筑波での研究が人類

の未来に繋がることを願っております。


